

## Günter Knebel

---

**Von:** Johannes Heibel <johannesheibel@t-online.de>  
**Gesendet:** Dienstag, 2. Juli 2024 09:50  
**An:** Johannes Heibel  
**Betreff:** Antwort von Minister Joachim Herrmann, CSU  
**Anlagen:** Antwort\_M\_an\_Johannes\_Heibel\_(Reinschrift).pdf

Hier die heutige Antwort von Minister Herrmann.

Herzliche Friedensgrüße  
Johannes Heibel

**From:** Johannes Heibel  
**Sent:** Friday, May 24, 2024 8:23 AM  
**To:** joachim.herrmann@csu-bayern.de  
**Cc:** poststelle@stmi.bayern.de  
**Subject:** Bitte an Minister Joachim Herrmann weiterleiten

**“Herrmann: kein Bürgergeld für fahnenflüchtige Ukrainer”**, Süddeutsche Zeitung vom 23.5.2024

Sehr geehrter Herr Minister Joachim Herrmann, als Sohn eines Fahnenflüchtigen aus dem 2. Weltkrieg hat mich Ihre Forderung, das Bürgergeld für fahnenflüchtige Ukrainer zu streichen, sehr betroffen gemacht. Bis zum Tode meines Vaters habe ich erleben müssen, was der Krieg mit einem Soldaten macht, wenn er ihn denn überhaupt überleben sollte, und was für einen Einfluss er auch auf das Leben der Nachkommen hat. Im Anhang finden Sie einige Informationen zu meinem Engagement gegen jegliche kriegerische Auseinandersetzungen. Wenn es Sie interessiert, kann ich Ihnen auch das Hörbuch und die Begleitbroschüre über die Biographie meines Vaters auf dem Postweg kostenfrei zusenden.

Es ist erschreckend, dass sich Deutschland in den letzten Jahren immer intensiver in kriegerische Auseinandersetzungen hat mit einbinden lassen. Haben wir denn immer noch nicht gelernt, dass wir mit Waffen keinen Frieden schaffen können! Ich bin sehr enttäuscht von unserer Regierung und insbesondere von der **CDU/CSU**, die sich christlich nennt. Da muss ich Ihnen ganz deutlich sagen, daran beteilige ich mich nicht. Parteien, die nicht fähig sind, Probleme mit anderen Ländern auf diplomatischem Wege zu lösen und es stattdessen vorziehen, das eigene Land, die eigene Bevölkerung zu ruinieren, werden von mir keine Stimme bekommen. Ich werde mich auch weiterhin mit all meiner Kraft gegen die herbeigesehnte “Kriegstüchtigkeit” stemmen.

Falls Sie sich mit den Auswirkungen von Kriegen näher beschäftigen möchten, stehe ich Ihnen jederzeit zu Gesprächen zur Verfügung. Aufrüstung und Kriegsgebaren sind für mich keine Option der Menschlichkeit!

Ich bitte Sie um eine möglichst baldige Antwort.

Mit freundlichen Friedensgrüße

Johannes Heibel, Dipl. Sozialpädagoge (FH)  
Friedensaktivist

.....  
Poststraße 18

D-56427 Siershahn

Tel.: 02623 / 7142

Mobil: 0171/186 922 0

[www.initiative-gegen-gewalt.de](http://www.initiative-gegen-gewalt.de)

[www.schutzbaer-bulli.de](http://www.schutzbaer-bulli.de)

---